

本店

◆「お砂踏み」開催
淡路島内の真言宗の寺でつくる「淡路四国八十八ヶ寺霊場会」が5月13、14日、三原ショッピングセンター・パルティ内において「お砂踏み」を開催します!!



ルオープンしました!!
写真。



陽会ゴルフコンペ」が1月17日、洲本ゴルフ俱楽部で11名の参加により行われました!!写真。

方は「時間に忙しい女性の方にもっと便利にご利用いただけるよう

性の方にもっと便利にご利用いただけるよう

が利用いただけるよう

が利用いただけるよう

台があり、設備も充実しています。

像が祭られており、毎年4月15日には太子祭が行われ、ご開帳され

ています。

火曜日。

奏

(高田慎也)

は、是非ご賞味下さい。

この水仙群は、淡路市井手の井上善人さんが約20年前に自己の鑑賞用に植えたのが始まりで、今では口コミやSNS、テレビ取材等で徐々に知れわたり、この人が訪れるようにな

りました。

井上さんは「これだ

け大勢の方に見て喜ん

でいただいたので、こ

れからも大切に育てて

いきます」とおっしゃ

いました。

井上さんは「これだ

け大勢の方に見て喜ん

でいただいたので、こ

れからも大切に育てて

いきます」とおっしゃ

